

電気工事士実技試験突破目指して特訓



7月22日、23日電気工事士の実技試験が和歌山ビッグ愛でありました。本校では一次試験に合格した生徒と、電気電子科2年の担任の森山先生が、実技試験突破を目指して毎日放課後特訓を行っていました。合格発表が楽しみです。



1年生献血学習実施する

7月18日6限目、1年生を対象に献血学習を行いました。講師の先生は、九度山中学校の松下先生で、先生は急性白血病を発病し、多くの人からの献血や臓器提供を受け命をつなぐことができました。「今私は命を助けていただいて、できることは皆さんに献血を呼びかけることです。そして、献血の輪が広がって一人でも命を救うことができればそれが献血していただいた方々への恩返しだと思っています。」と述べ、献血の大切さを語りました。本校でも、文化祭の二日目に献血車が来て献血ができますので、皆さんご協力よろしくお願いします。



カヌー部インターハイ入賞

平成29年度全国高等学校総合体育大会カヌー競技大会が山形県西村郡西川町であり、200mカヤックペアにおいてM3B中戸奎介・E3AJ川村洸輔組が8位入賞しました。予選3位通過、準決勝2位通過でした。中戸君は高校最後のレースで自身初の全国大会入賞、川村君は10月の愛媛国体に向けてこの経験を生かしさらに頑張ります。



バレー部猛暑の中、浜で体力作り

夏休みに入ってからの猛暑の中、バレー部は毎日扇が浜横の海水浴場で、練習を行いました。連日、砂浜の中をランニングしたり、ダッシュしたりで、秋の大会に向けて基礎体力作りをしました。主将の機械科2年寺本憲斗君は「苦しい練習を乗り越えて、チーム全員で『切磋琢磨』することができました。」と練習の成果を語りました。



体操部インターハイ出場～団体総合決勝進出～



8月2日～4日に山形県酒田市で全国高等学校総合体育大会体操競技の部が行われました。団体メンバーは、M3B高田佑貴君・E3A木本大晴君・S2A今岡一斗君・E1A中開紀君の四名、個人でE3A中田雅貴君が出場しました。ベスト16に入って、決勝に進出するという目標は達成され、最終結果は団体総合14位となり、来年度につながるいい試合になりました。来年は20年連続全国大会出場という記念すべき年なので、さらに上位の成績をとれるように頑張ってほしいです。



野球部ベスト8に進出

第99回全国高校野球選手権和歌山大会が紀三井寺球場で開催され、2回戦の星林戦では、2対8から6点差を逆転し感動的な逆転劇を見せてくださいました。3回戦の準々決勝では、優勝した智弁和歌山に敗れましたが、紀南勢では唯一ベスト8に進出しました。来年度はさらなる成長が期待できます。



- | | | |
|--------|-----------|------|
| ・9月 5日 | 応募書類発送 | 行事予定 |
| ・9月16日 | 就職試験開始 | |
| ・9月26日 | 体育大会 | |
| ・9月30日 | 電気工事士筆記試験 | |

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧下さい。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920